

Califica Correa de ridículas acusaciones de Pérez de encabezar complot para que no pase a segunda vuelta electoral



Quito, 11 feb (RHC) El expresidente Rafael Correa tachó de “ridículas” las acusaciones del candidato Yaku Pérez sobre una conspiración para dejar a este aspirante fuera del balotaje en Ecuador.

“El chiste se cuenta solo, el Consejo Nacional Electoral (CNE), lo manejan ellos” manifestó Correa, expresidente de Ecuador (2007-2017), en una entrevista concedida el miércoles a la cadena de televisión rusa *RT (Russia Today)*.

Con estas palabras, el ex jefe de Estado hizo referencia a la acusación, sin ninguna prueba, del candidato presidencial por el Movimiento de Unidad Plurinacional Pachakutik, Yaku Pérez, de que Correa participa en un supuesto “pacto oligárquico”, con el banquero Guillermo Lasso, con quien Pérez se disputa el paso a la segunda vuelta de los comicios, para dejar a este último fuera del balotaje.

“La gran movilización nacional saldrá al paso de las maniobras del pacto oligárquico entre (Guillermo) Lasso, (Rafael) Correa [...] No vamos a permitir que nos roben el triunfo”, indicó el Movimiento de Pachakutik en un comunicado dado a conocer en la misma jornada en *Twitter*.

Calificando las declaraciones del movimiento de Pérez como “ridículas”, el exprimer mandatario reveló que la presidenta del CNE de Ecuador, Diana Atamaint, forma parte del movimiento de Pachakutik, y desde el mismo órgano electoral “me impidieron ser candidato, por todos los medios quisieron impedir la participación de nuestro binomio”, agregó.

Correa señaló que todas estas acusaciones vienen por parte del CNE del país para “victimizar” a Pérez y “mantenerlo vivo políticamente”. Para el expresidente, este candidato es un “montaje” y cuando se acaba todo esto, “no tendrá más oportunidad”.

Anteriormente, Correa había afirmado que el CNE “infla artificialmente” a Pérez para que permanezca en el segundo lugar sea como sea.

Según el CNE de Ecuador, hasta la fecha, con un total de 39 985 actas escrutadas (99,89 %), el candidato de Unión por la Esperanza (Unes) a la Presidencia de Ecuador, Andrés Arauz, encabeza el conteo con el 32,46 % de los votos.

El Consejo Nacional Electoral (CNE) ecuatoriano informó que se requerirán unos 10 días para terminar el conteo del 10 por ciento de las actas electorales restantes, algunas de las cuales presentan inconsistencias, para definir al candidato segundo que se medirá el próximo 21 de abril con Arauz.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247342-califica-correa-de-ridiculas-acusaciones-de-perez-de-encabezar-complot-para-que-no-pase-a-segunda-vuelta-electoral>



Radio Habana Cuba